

Es ist doch so einfach!

An die Delegierten und Gäste des Parteitages der Partei DIE LINKE

Frankfurt, 2. Dezember 2012

Lebensarbeitszeit:

DIE LINKE lehnt eine Rente/Pension mit 67 ab; die SPD auch! Dennoch soll es in Brandenburg eine unausgeglichene Regelung insbesondere für den Polizeivollzugsdienst geben, die mehr Probleme schafft als sie löst.

Unterstützen Sie uns, dass diese Rot-Rote Landesregierung mit uns dazu **verhandelt**, um wirklich **nachvollziehbare** und **vernünftige** Regelungen zu verabschieden!

Es ist so einfach!

Weihnachtsgeld:

In vielen Bereichen – auch in der Wirtschaft – werden Weihnachtsgratifikationen gezahlt; **auch bei den Arbeitnehmern im öffentlichen Dienst**. Nur die Beamten des Landes Brandenburg erhalten ab 2010 keine mehr. Null Euro!

10 Mio. Euro hatte die Landesregierung angeboten. Das entspricht 17 Euro monatlich - als Weihnachtsgeld inakzeptabel! Für ein Weihnachtsgeld, das diesen Namen verdient, sind ca. 21 Mio. Euro erforderlich. Das sind 11 Mio. Euro mehr als bereits angeboten. Bei 540 Mio. Euro Flughafenpleite eine lösbare Aufgabe.

Geben Sie sich einen Ruck und erneuern Sie Ihr Angebot!

Es ist so einfach!

PS: Sachsen führt im Ergebnis einer Demonstration der Polizisten, Feuerwehrleute und Lehrer vom 27.11.2012 wieder ein Weihnachtsgeld ein!

Übernahme Tarifergebnis für die Beamten:

Eigentlich selbstverständlich, in 2011 auch einmal zeit- und inhaltsgleich praktiziert. Nehmen Sie die Formulierung „[Die Besoldung wird entsprechend der Entwicklung der allgemeinen wirtschaftlichen und finanziellen Verhältnisse ... regelmäßig angepasst](#)“ aus dem Gesetz. Tarifabschlüsse werden auch immer in Abhängigkeit der wirtschaftlichen Verhältnisse erreicht.

Es ist so einfach!

Sie sind für Verhandeln statt Verordnen! Wir sind es auch!

Bleiben Sie: DIE LINKE - Seite an Seite mit Ihren Beamten!

Es ist doch so einfach!

Ihre GdP Brandenburg

